
平成２５年第９回函館市教育委員会定例会 会議録 
 

 

１ 

 

日  時 

 

平成２５年９月２４日（火） 午後１時２０分 

２ 場  所 中の沢小学校 

３ 出席委員 橋田委員長，河村委員，小葉松委員，佐藤委員，山本委員 

４ 欠席委員  

５ 事 務 局 政田生涯学習部長，小山学校教育部長，平井生涯学習部次長， 

對馬生涯学習部次長，渡邉管理課長 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 付議事項  

日程第１ 視   察 授業視察 

日程第２ 議案第１号 平成２５年度教育委員会の事務の点検および評価報告書（案）の

決定に関し，議決を求めることについて 

日程第３ 議案第２号 函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を求めることに

ついて 

日程第４ 報 告 事 項 ・平成２５年９月定例会補正予算要求（追加分）について 

  ・教職員の懲戒処分内申の結果について 

日程第５ 懇   談 中の沢小学校教職員および南北海道教育センター研究員との懇談 

■橋田委員長 

○ 開会宣言  午後1時20分 

○ 議事録署名人に，河村委員，小葉松委員を選任。 

○ 本日の日程のうち，日程第2，議案第1号「平成２５年度教育委員会の事務の点検および

評価報告書（案）の決定に関し，議決を求めることについて」および日程第4，報告事項

「教職員の懲戒処分内申の結果について」を「秘密会」としたいがいかがか。 

○ 異議がないので，秘密会とさせていただく。 

○ それでは，日程第2，議案第1号「平成２５年度教育委員会の事務の点検および評価報告

書（案）の決定に関し，議決を求めることについて」を諮る 

       

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

 

■橋田委員長 

○ 議案第1号は，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第3，議案第2号「函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を求める

ことについて」を諮る。 

 



■生涯学習部長 

○ 議案第2号「函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を求めることについて」説

明する。 

○ 委員の任期満了に伴い，小沢ミドリ 氏ほか9名を，平成25年10月1日から平成27年9月30

日まで委嘱しようとするものである。 

 

 

■橋田委員長 

○ 議案第2号は，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第4，報告事項の1点目「平成25年9月定例会補正予算要求（追加分）につい

て」報告を求める。 

 

■生涯学習部長 

○ 報告事項の1点目「平成25年9月定例会補正予算要求（追加分）について」報告する。 

○ この度の，函館アリーナ整備事業に係る継続費の補正予算要求については，教育委員会

に諮る時間的な暇(いとま)がなかったことから，「函館市教育委員会の職務権限に属する

事務を教育長に委任する規則」第2条を適用し，9月3日，教育長の代理により決定したもの

であり，今回，報告するものである。 

○ まず，この補正予算要求に至った経過を申し上げると，アリーナ新築主体工事につい

て，8月6日の入札不調（中止）を受け，入札の参加条件を共同企業体に限らないなどの見

直しを行い，9月3日に再入札を行ったが，その結果，参加2者から予定価格を上回る金額の

提示があり，再入札も不調となった。 

○ この理由であるが，当初設計時に比べ，構造関係（土工事･型枠工事･鉄骨工事）に係る

実勢工事費が高騰したことが要因であり，関係部局で協議した結果，①アリーナのオープ

ン時期に合わせ，各団体から予約申込みがあること。②今後も資材の高騰が予測されるこ

と。③消費税増税に伴い工事費が増加することを考慮し，構造関係の工事費の実勢価格を

精査し，資材や人件費の高騰分を見込んだ上で，改めて積算を行い，補正予算を要求する

に至ったものである。 

○ 次に，補正予算要求の内容であるが，アリーナ整備事業（新築工事費）の継続費のう

ち，平成26年度の年割額を5億2,700万円増額し，合計で70億8,710万円とするものである。 

○ なお，この補正予算案については，9月6日，市議会定例会に追加提案し，9月9日に議決

されたことを受け，9月24日，本日の午前中，3回目の入札を行った。 

○ 結果，佐藤工業・小泉建設共同企業体が46億1,790万円で本体工事を落札し，明後日，26

日の市議会本会議で工事契約の議決を得るよう，現在準備を進めている。 

 

■橋田委員長 

○ ただいまの報告事項について何かあるか。 

 

 

■小葉松委員 

○ これからまた資材高騰や東京オリンピックの件などがあるから，もっと大変になること

は情勢的に目に見えている。また金額が収まらないと言いそうな気がする。 

 

 



■生涯学習部長 

○ たしかに小葉松委員が言う要素，2020年の東京オリンピック開催などがあるが，アリー

ナはその前に完成されるとは思っている。いろいろな諸情勢からすると，さらに資材高騰

ということも考え得ることではあるが，一義的には契約を締結すると，この金額で契約と

いうことになるので，よほどの情勢変化が無い限り，この金額で進められるものと考えて

いる。 

 

 

 

■小葉松委員 

○ 工事が間に合わないなどが必ず出てくるのではないかと思う。アリーナの開館を見越し

て予約を受けて大丈夫なのかと不安になったので，申し述べておく。 

 

 

■橋田委員長 

○ 次に，日程第4，報告事項の2点目「教職員の懲戒処分内申の結果について」報告を求め

る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 次に，日程第5「中の沢小学校教職員および南北海道教育センター研究員との懇談」を始

める 

 

   （懇  談） 

 

■終了宣言 

○ 午後4時30分 

 
 

議事録署名人  河 村 祥 史 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  水 山   学 

 


